

## **La voz de la Profecía/La Voz de la Esperanza**

***Preparar al mundo para la venida de Cristo.*** La Voz de la Profecía existe para proclamar el Evangelio eterno de Cristo. Inspira a las personas a aceptar a Jesús como su Salvador personal y las ayuda en la preparación para su pronta venida. Como líder en la radiodifusión religiosa, La Voz de la Profecía pone su énfasis en el amor de Dios y anuncia la pronta venida de Cristo.

H.M.S. Richards fundó este ministerio en 1929 y actualmente cumple su misión bajo el liderazgo del orador y director Shawn Boonstra y su asociada y esposa, Jean. En 1942, la Voz de la Esperanza comenzó a transmitirse en español, para llevar el Evangelio a todos los hispanohablantes del mundo.

Actualmente este programa se propaga en más de treinta y cinco lenguas, y las lecciones bíblicas están disponibles en más de 70 idiomas. En Norteamérica se establecieron centros de estudio en más de dos mil iglesias y cientos más alrededor del mundo. La Voz de la Esperanza también tiene una Escuela Bíblica con cuatro colecciones de lecciones de estudios bíblicos.

Si miramos hacia el futuro, La Voz de la Profecía y La Voz de la Esperanza continuarán compartiendo el amor de Cristo en este mundo en aflicción.

Apoyemos este ministerio centrado en Cristo, al dar de nuestros recursos en este día sábado.